



Inolvidable experiencia vivió niña temuquense que fue premiada con viaje a centro espacial

A INGLATERRA. Estudiante de 6 años ganó concurso "Haz que Despeguen".

Asombro, emoción y aprendizaje en cada paso. Así fue la experiencia que vivió Agustina Cárdenas, de 6 años, estudiante del Jardín Infantil "Monteverde" de Temuco, quien junto a su madre viajó a Inglaterra para conocer el Centro Espacial Nacional, uno de los principales espacios dedicados a la divulgación científica y la exploración del universo en el Reino Unido.

La experiencia fue posible gracias a su destacada asisten-

cía a la educación parvularia obtenida en 2025, lo que le permitió viajar junto a niñas y niños que representaron a cada región de Chile como ganadores del concurso "Haz que Despeguen". Esta iniciativa impulsada por Fundación Educacional Oportunidad busca generar conversación pública sobre la importancia de la asistencia a este nivel educativo.

La visita al centro espacial marcó el punto más alto del viaje. Allí, las niñas y niños partici-

paron en experiencias interactivas, recorrieron exposiciones sobre el sistema solar y el espacio y conocieron cómo se preparan los astronautas y qué se necesita para viajar fuera del planeta.

Fabiola Campos, mamá de Agustina, señaló que "durante la visita al centro espacial lo que más nos impresionó a Agustina y a mí, fueron los elementos propios de la carrera espacial, además de un pequeño trozo de la luna; así como la interac-

ción que ofrece a las niñas y niños. Agustina también visitó el planetario donde pudo observar un cielo nocturno, las estrellas, planetas, constelaciones y galaxias, y fabricó su propio cohete donde pudo experimentar la fuerza que necesitan para despegar y elevarse".

Asimismo, agregó que "este viaje sin duda abrirá la mente de Agustina, aumentando su capital cultural, el cual incidirá directamente en su vida diaria, así como la visión que ella tiene

de la vida, porque ya quiere volver a viajar, aprender inglés y seguir estudiando sobre las estrellas y galaxias. Esta experiencia fomentó muchísimo su creatividad y las ganas de hacerse preguntas y buscar sus respuestas".

María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, dijo que "esta experiencia tiene un valor muy especial: ella y ellos viajaron a Inglaterra porque ganaron un premio gracias a su buena asistencia a la educación parvularia. Así pudieron ver, de manera concreta, que su esfuerzo, constancia y el ir a clases todos los días sí tiene impacto y sí abre oportunidades".



AGUSTINA CÁRDENAS CAMPOS
VIAJÓ A INGLATERRA JUNTO A SU
MADRE, GRACIAS A INICIATIVA DE
FUNDACIÓN OPORTUNIDAD.